



## Fumeurs en rébellion

Rubrique : actualités - Date : lundi 15 mars 2004

---

« Je veux être libre » a décidé Biba qui affirme « bien sûr qu'on est en démocratie, mais à force de m'interdire de bouffer, de fumer, d'être stressée& j'ai des envies de liberté.

Notamment de « fumer ma petite nuit grave » et le magazine de rêver « oui une cigarette de temps à autre, comme ça pour le plaisir et sans penser à mourir le moins du monde (&) juste un petit bonheur furtif ».

Considérant que ce « bonheur part aujourd'hui en fumée vu le Mac Cigaretisme ambiant et la chasse ouverte aux fumeurs », Delphine Apiou assure « au resto en griller une petite c'est risquer d'affronter des regards en biais comme si on venait de monter (nue) sur la table. Au boulot il n'y a plus que les toilettes qui nous acceptent et à la maison c'est la même sérénade « maman sur ton paquet ya marqué que tu vas mourir ».

La journaliste qui juge « l'atmosphère moins polluée par la cigarette que par le terrorisme antitabac » s'insurge « par moment la déferlante « tolérance zéro » donnerait envie à une abstinente de longue date (&) de remettre la main au paquet (&) rien que pour nuire gravement à son entourage ».